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演练消防护航节日安全
昨天， 由亚运村街道工委组织科、 街道综治办、 街道总工会及各

商务楼宇服务站主办， 中京安顺消防科技有限公司承办的消防知识宣
传暨演练活动冒雨举行。 200多位非公企业职工代表到场学习， 并体
验了灭火器的使用方法。 本报记者 任洁 万玉藻 摄影报道

职工服务热线问答12351
政策咨询

陈女士问： 单位没有工会，
是否可以召开职代会， 职代会怎
么选举主持人？ 召开职代会是否
需要提请上级行政部门？

答： 单位没有工会可召开职
代会 ， 职代会可以设主 席 团 主
持 会 议 。 主 席 团 需 要 进 行 选
举 。 不 需 要 提 请 上 级 行 政 部
门备案。

法律咨询
邱先生问 ： 单位去年被收

购， 单位强制职工去新的单位面
试工作， 职工不同意， 这种做法
是否合法？

答： 职工需要跟原单位解除
劳动合同， 由单位支付经济补偿
金， 再和新的单位签订新的劳动
合同， 如果不想去新的单位可以
跟单位协商安排待岗。

新闻【速览】本版热线电话：63523314 63581010 │ E—mail:ldwbtxy@126.com│校对周薇 │美术编辑赵军│本版编辑马骏│２０15年 9月 30日·星期三04

“公交粉丝开放日”征乘客意见
本报讯 （记者 白莹 ） 公交

客六分公司1路车队近日开展了
“公交粉丝开放日” 活动。 来自
301医院、 北方工业大学、 驻京
部队等10余家单位的代表， 先后
参观了场站环境 、 现代化洗车
台、 智能调度平台等， 并对车队

给予了指导和帮助。
相关负责人介绍， 他们的建

议将更贴近乘客的需求， 促进车
队的发展建设。 作为1路长期以
来的粉丝， 车队希望大家能够走
进场站， 近距离地接触1路， 切
身感受到公交的新变化。

密云工会发放帮困助学金15万
本报讯 （记者 王路曼 ） 昨

天， 记者从密云县总工会获悉，
今年秋天， 密云工会开展 “金秋
助学” 活动， 为55户59名学生送
去了11.8万元的助学金 。 同时 ，
县总工会还对县公安局民警王继
稳、 曹诚， 开发区物业管理公司
季荣兴等6个 因 家 人 患 重 病 等
原因致困的职工家庭进行慰问，
为他们共送去困难救助金4.8万

元。
“无论是助学 ， 还是助困 ，

我们都希望广大职工能够充分地
感受到来自工会组织的关心和关
爱。” 密云县总工会主席何丽娟
参与了慰问活动， 并鼓励受助家
庭的学生好好学习， 鼓励受助职
工努力工作， 多为社会发展做贡
献。

据了解， 从2014年开始， 密

云县总工会投资100万元加入北
京市温暖基金， 对该县工会会员
本人患重大疾病 、 享受医疗保
险、 政府医疗救助、 北京市在职
职工医疗互助保障计划后， 仍难
以维持生活的， 依据其自付医药
费用金额及家庭困难程度， 经审
核后给予2000—10000元的一次
性救助， 目前已有近30名困难职
工家庭得到救助。

“精神福利”关爱职工心理健康
本报讯 （通讯员 朱捷） 航

天科工二院203所近日为职工准
备了 “精神福利”， 特别邀请到
中国人民解放军总医院医学心理
科主任刘尚军为职工展开了一场
心理咨询讲座。

刘主任讲座的题目是 “人的
属性与生活”。 他采用大量生动

的案例和事例， 从人的属性、 生
命和生活的意义、 心理健康的重
要性、 自我心理调适减压的方法
等四个方面向大家介绍了放松的
方法。 培训后的回访中， 很多员
工感到意犹未尽， 纷纷表示， 今
后会积极应对各种不良危机， 遇
到困难积极面对。

本报讯 （记者 任洁）“一楼
卫生间味道很大，跑、冒、滴、漏严
重”；“设备不够多，课间上厕所需
要排队” ……对外经济贸易大学
的学生对教学楼卫生间设施曾经
有过不满。教代会代表了解后，不
仅上交提案，还专门安排巡视，跟
踪事情的进展情况， 问题的全面
解决让全校师生非常满意。

该校保险学院分工会主席蔡
学燕是关注教学楼卫生间问题的
教代会代表之一。她一度提出，学
校博学楼的卫生间环境差， 尤其

一楼的卫生间味道很大， 影响学
校形象。 关心这件事的代表不止
蔡学燕一个。在她之后，又有几位
代表提出相关提案： 博学楼教学
区域学生用厕环境脏乱差， 私密
性不足 ，设施功能落后 ，跑 、冒 、
滴、 漏现象严重， 还经常要排大
队；诚信楼也存在类似情况，不能
满足中外学生的用厕需求。 代表
们建议学校拨出专款， 制定改造
计划。

提案被转交给后勤部门后 ，
问题很快得到解决。 修缮中心对

校园卫生间进行了装修改造。校
工会没有就此放手， 而是继续跟
踪事情的进展， 特意组织部分代
表进行专项巡视， 后勤管理处修
缮中心和施工队相关负责人陪
同。再次映入代表眼帘的是，博学
楼所有卫生间已改造一新， 地面
铺了白色瓷砖， 每个卫生间安装
了新的隔断，洗手池、梳妆镜一应
俱全。

校工会常务副主席齐天翔
说： “此次卫生间改造不只是简
单的表面整修 ， 而是实质性改

造， 比如在二层西侧增加了残疾
人专用卫生间； 在二、 四、 六层
东侧增加一个女卫生间， 极大地
方便了师生。”

近年来， 对外经贸大学工会
实行教代会代表巡视制度， 对学
校的重点工作、 重大项目进展情
况， 以及教职工普遍关心的工作
进行巡视， 以便及时全面深入地
了解学校建设和发展现状， 反馈
教职工的心声。

目前， 代表们先后去过餐饮
中心、教学楼、国际交流大厦、体

育馆等地， 他们把建议意见反馈
给巡视场地的负责部门。 参加巡
视的齐天翔表示， 校工会将进一
步发挥教代会代表的参与性和监
督性， 推进并完善教代会代表巡
视制度的实施。

职职工工代代表表巡巡视视制制破破师师生生身身边边““难难题题””
对外经济贸易大学工会创新教代会形式

建工新材职工动手扮靓“小菜园”
本 报 讯 （ 通 讯 员 樊 歆 ）

“吃着咱们亲手种的黄瓜， 绿色
又环保！” 说起北京建工新材涿
州分公司的DIY小菜园， 职工温
晓凯赞不绝口。

笔者近日了解到， 北京建工
新材二分公司所托管涿州分公司
位置偏僻， 交通不便， 职工们下
班后只能窝在宿舍 。 为了丰富
职工的业余生活 ， 建工新材二
分公司工会开展职工DIY “小
菜园 ” 活动 。 组织涿州分公司

的职工买来化肥、 种子， 利用大
家的业余时间自己动手， 开荒、
翻土 、 整地 、 浇水 、 施肥 、 刨
拢、 播种， 几个月下来就打造出
了一个新鲜 、 健康的绿色小菜
园。

“涿州分公司小菜园， 绿色
新鲜无公害， 随摘随吃真不赖！”
北京建工新材涿州分公司的职工
都会说这句顺口溜。 现在每天下
班后， 职工们都习惯来小菜园侍
弄秧苗， 给菜苗松土、 浇水……

此次建工新材二分公司工会组织
职工DIY “小菜园 ”， 既丰实了
职工的餐桌， 也丰富了职工的业
余生活。

本报通讯员
冒雨拍菊花

声

明

刘书峰、郝俊飞、王新宇、赵宇、丁
喜东、汪金刚，你们已于 2015 年 9 月
11 日向北京京联顺达智能停车管理
有限公司提交辞职申请， 公司现已批
准。 双方解除劳动合同的时间为 2015
年 9 月 11 日。请你们速至公司办理交
接手续。 特此声明！
北京京联顺达智能停车管理有限公司

昨天， 10余名本报通讯员冒雨来到北海公园， 在雨中展开了一次摄
影交流拍摄活动。 即将于10月1日拉开帷幕的 “第四届北京·开封菊花文
化节” 菊花展， 让通讯员们先睹为快。 据介绍， 本次展出的大型菊花近
百盆、 小型菊花千余盆。 特别是用盆景菊花搭建的长21米、 宽1.2米，
按照原作比例的4倍制作长卷再现部分 《清明上河图》， 成为观赏亮点。

本报记者 邱勇 摄影报道


